

Ahlen

Alleinige Eigentümerin der Stadtwerke

[02.12.2024] Die Stadt Ahlen ist wieder alleinige Eigentümerin ihrer Stadtwerke. Nach 20 Jahren hat sie die von den Stadtwerken Bielefeld gehaltenen Anteile zurückgekauft, während die bestehende Partnerschaft zwischen beiden Unternehmen fortgesetzt wird.

Die [Stadtwerke Ahlen](#) gehören seit vergangener Woche wieder zu 100 Prozent der [Stadt Ahlen](#). Wie die Stadt mitteilt, sind die Grundlage dafür Verträge, die den Rückkauf der 49-prozentigen Anteile der [Stadtwerke Bielefeld](#) besiegeln. Der Entscheidung seien die Zustimmung der Stadträte in Ahlen und Bielefeld sowie die Genehmigung durch die Bezirksregierung vorausgegangen.

Vor 20 Jahren hatten die Stadtwerke Bielefeld sich an dem Ahlener Versorgungsunternehmen beteiligt. Nun hat sich die Stadt Ahlen, vertreten durch Bürgermeister Alexander Berger und Stadtkämmerer Dirk Schlebes, mit den Bielefeldern auf die Konditionen zur Rückübertragung geeinigt. Trotz des Eigentümerwechsels wollen beide Seiten die bisherige Zusammenarbeit fortsetzen. „Die Partnerschaft war immer von großem Vertrauen geprägt und soll in diesem Sinne weitergeführt werden“, betonte Stephanie Kosbab, Erste Beigeordnete der Stadt Ahlen.

Mit dem Rückkauf stärkt die Stadt laut eigenen Auskünften ihre Position, um künftig flexibler auf Herausforderungen wie den Ausbau der Versorgungsnetze, die kommunale Wärmeplanung und die Entwicklung zur Smart City zu reagieren. Gleichzeitig sollen auch Bäder und Stadtbusverkehr auf stabilere finanzielle Grundlagen gestellt werden.

Die Stadtwerke Bielefeld bleiben weiterhin wichtiger Partner, so Alfred Kruse, Geschäftsführer der Stadtwerke Ahlen: „Als Teil der kommunalen Familie in Ahlen werden wir mit der Stadt als Gesellschafter die Daseinsvorsorge weiterhin sicherstellen und die Energie- und Wärmewende voranbringen.“ Auch Martin Uekmann, Geschäftsführer der Stadtwerke Bielefeld, unterstrich die Bedeutung der Partnerschaft, insbesondere in den Bereichen Energiewirtschaft und IT.

Felix Schipp, bislang Vertreter der Stadtwerke Bielefeld in der Geschäftsführung der Stadtwerke Ahlen, wird mit dem Inkrafttreten der Rückkaufverträge von seinem Posten zurücktreten.

(th)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Stadtwerke Ahlen, Stadtwerke Bielefeld